
【住み替えVOICE】　市内に移住した方のインタビュー動画を、あびこの魅力発信室公式YouTubeで配信しています。我孫子市を選んだ理由や住んで
みて感じたことなど、移住した方の生の声を発信しています。市外在住の家族・知人にもご紹介ください。
問　秘書広報課あびこの魅力発信室☎04-7185-2493
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我孫子市に移住した理由

山本さん：中学生の頃から都内に住んでいたので、以前から人為的ではな
い自然な場所に惹

ひ

かれていました。都会に住んでいた時は、新しい店ができる
たびに「自分も新しく何かやりたいことを見つけないと」というプレッシャーや
息苦しさを感じていたのですが、我孫子市では「ここに自転車で行ってみよう」
とか「マラソンをしてみよう」とか、やりたいことが次々に引き出されていくん
ですよね。そういったことは都会では感じられないので、我孫子市に引っ越し
てきました。
小林さん：佐賀県で生まれ、就職後に都内に引っ越しましたが、子どもを

育てる時に「都内が自分の育った環境とあまりにも違いすぎる」と感じていまし
た。公園に行くまでの交通量や公園内の制限が多く、子どもを自由に遊ばせる
ことができず悩んでいた時に、我孫子市に住む友人に手賀沼公園や手賀沼親水
広場に連れて行ってもらい、「ここなら自分が育った環境と似ていて、子どもを
のびのび育てられる」と思いました。その後、市内の方に「我孫子市の小学校は
どのような感じですか」と聞いたら、どなたも「落ち着いていて良い学校だよ」
と教えてくれました。都内へのアクセスも良いので、我孫子市への引っ越しを
決めました。
片岡さん：高校生の頃まで都内に住んでいて、大学入学の直前に我孫子市

の布佐地区へ引っ越しました。結婚後は流山市に住んで出産し、子どもの成長
に合わせて、実家がある我孫子市に戻って家を建てることにしました。我孫子
駅周辺は駅から遠い土地しか見つからなかったので、成田線の湖北駅周辺の土
地を見に行ったところ、チューリップが咲いていてとても雰囲気が良い土地を
見つけたので、そこに引っ越すことを決めました。成田線の本数の少なさも、
慣れれば静かで快適です。
星野市長：我孫子市は昔から住んでいる方が多いので、新しく引っ越して

きた方にとって最初は関わり方が難しいかもしれませんが、皆さん温かく接し
てくれます。いろいろな場面で我孫子市の方の優しさにふれていただければう
れしいです。

住んで良かったこと

山本さん：水辺に家を建てて、毎日リゾート気分を味わえる生活を送りたい
と思っていたので、一面に広がる手賀沼の景色を常に見られることが一番良かっ

平成29（2017）年に流山市から
我孫子市高野山へ移住。都内の
広告代理店に勤務している。自
宅のバルコニーからは一面に広
がる手賀沼の景色を見ることが
でき、日々の癒やしとなってい
る。

令和2（2020）年に東京都新宿
区から我孫子市寿へ移住。築約
30年の中古住宅を購入してリ
フォーム。移住後は、家族で少
林寺拳法を始めたり、公園や
キャンプ場で遊びながら楽しく
暮らしている。

たです。お気に入りのラーメン屋が近く
にあるのもいいなと思っています。
星野市長：高野山の高台から見える

手賀沼の景色はすごく良いですよね。手
賀沼には水鳥がたくさん生息しています
が、水鳥が生活できる空間は人間にとっ
ても素晴らしい住空間だと思っていま
す。今後も、心が安らぐようなまちづく
りを進めます。
小林さん：手賀沼公園をよく散歩しているので、私も日常生活の中でリラッ

クスできる場所があることはとてもすてきだと感じています。引っ越してから
は住居費が抑えられたので、車を持つこともできました。車で気軽にバーベ
キューやキャンプに行くことができ、日常生活でリゾート気分を味わえるので
心が安らぎます。
片岡さん：個人商店で買い物をすることが楽しいです。顔なじみになるま

でには多少時間がかかりましたが、買い物をするうちに豆腐屋で油揚げをおま
けで付けてくれたり、野菜の販売所で「ブロッコリーがない」と言うと販売所の
後ろの畑から採ってきて、その場で売ってくれるようになりました。作り手の
方と話しながら買い物ができることはとても幸せです。

住んでいる地域のおすすめスポット

山本さん：高野山桃山公園周辺は、
虫や鳥の声、葉の色などで季節の移り変
わりを感じられます。日立アカデミー我
孫子キャンパスや我孫子ゴルフ倶楽部の
周辺も、紅葉シーズンは特にきれいです。
歩くだけでここまで季節を感じることは
都会では体験できないので、すごいと思
います。
星野市長：高野山桃山公園は桃の花

もきれいです。今後も、季節ごとの景色
をぜひ楽しんでください。
小林さん：手賀沼公園がおすすめで

す。北柏ふるさと公園までランニングを
する時に桜や手賀沼を眺めながら走ると
爽快です。また、住んでいる地域からは
離れますが、谷津ミュージアムもすごく
好きです。田植え体験にも何度か参加し
たことがありますが、市内でも特に自然
を感じられる場所だと思います。
星野市長：谷津ミュージアムは自然

が豊かで、夏はホタルが見られることも
あります。
片岡さん：湖北台中央公園は広くて
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▲日立アカデミー我孫子キャンパスの庭園

▲手賀沼沿いの桜

▲谷津ミュージアムの田植え体験

▲高野山桃山公園からの眺め
（映画のロケ地にも選ばれている）

あひこ広報新 春 座 談 会

人生を思い描いたときに 住みたくなるまち　我孫子
　 令和5（2023）年の基準地価調査で、東京圏の住宅地の地価上昇率　1位・2位が我孫子市内となり、市の住みやすさが評価されました。
実際に市外から移住した3人に「移住した理由」「住んで良かったこと」　「おすすめスポット」「これからの我孫子市に求めること」を伺いました。
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https://youtube.com/playlist?list=PL3Go0BOFhlHWZf7WUuGrEG7IdXZHz3xwp&si=BJIju2E4brN8S3D5
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